



Les ventes des véhicules utilitaires légers (VUL) sont en meilleure position. Il en ressort que 9.669 véhicules ont été vendus à la fin du 7ème mois de 2019.

Marché de l'automobile

La tendance baissière s'allège à fin juillet 2019

Leila Ouchagour

louchagour@aujourd'hui.ma

Légère amélioration dans les ventes du marché de l'automobile à fin juillet 2019 comparé au mois précédent. Le coup de frein qui atteint les ventes depuis le début de l'année semble très légèrement en recul si l'on compare les statistiques du mois de juillet 2019 à celles de fin juin 2019. En effet, les ventes ont enregistré un taux négatif de 10,41% à fin juillet 2019 contre -11,01% à fin juin 2019. C'est ce que dévoilent les dernières statistiques de l'Association des importateurs de véhicules au Maroc (Aivam). Par ailleurs, 93.785 véhicules ont été écoulés en juillet 2019 contre 104.678 unités vendues une année auparavant. Du côté des CBU (voitures importées), 80.559 unités ont été vendues à fin juillet 2019 contre 89.189 immatriculations comptabilisées l'année précédente, soit une baisse de 9,68%. En ce qui concerne les voitures mon-

tées localement (CKD), les statistiques de l'Aivam font état de 13.226 véhicules vendus à la fin du 7ème mois de l'année contre 15.489 voitures écoulées un an auparavant, enregistrant une diminution de -14,61%. En se référant aux statistiques de l'Association des importateurs de véhicules au Maroc (Aivam), il en ressort globalement un recul des ventes pour les voitures particulières (VP). En effet, il s'avère que le volume de ventes des véhicules particuliers à la fin du mois de juillet 2019 a atteint 84.116 immatriculations contre 96.808 unités écoulées sur la même période de l'année précédente, enregistrant à cet égard un fléchissement de -13,11%. Par contre, les ventes des véhicules utilitaires légers (VUL) sont en meilleure position. Il en ressort que 9.669 véhicules ont été vendus à la fin du 7ème mois de 2019 contre 7.870 immatriculations enregistrées dans la même période de l'année 2018, marquant

une augmentation de 22,86% des ventes.

Dacia en pole position

En se référant aux chiffres communiqués par l'Aivam, les 10 marques les plus vendues en juillet 2019 au Maroc sont quasiment les mêmes du mois de juin. Les trois marques françaises Dacia, Renault et Peugeot sont à l'affiche. A fin juillet 2019, Dacia reste indétrônable avec un total de ventes des voitures particulières de 24.960 immatriculations enregistrées contre 29.577 unités écoulées sur la même période en 2018. La marque s'affiche en première place du classement malgré une baisse enregistrée de -15,61% comparée à l'année dernière. En deuxième place, la marque Renault a vendu 12.510 véhicules contre 13.640 immatriculations enregistrées sur la même période en 2018. La marque française est en baisse de -8,28% de ses ventes. En troisième place, Peugeot a vendu 6.436 voi-

tures particulières à fin juillet 2019 contre 5.537 immatriculations enregistrées à fin juillet 2018, soit une hausse de 16,24% par rapport à la même période de l'année précédente.

Les allemandes au podium

Dans le marché du luxe, les voitures allemandes continuent de séduire malgré la baisse générale des ventes. La firme allemande BMW se place première. Elle a vendu 1.546 contre 1.744 immatriculations enregistrées à la fin du 7ème mois de l'année passée. La marque est en recul des ventes de ses voitures particulières de -11,35%. Pour sa part Mercedes se place deuxième avec 1505 voitures vendues à fin juillet 2019 contre 1778 voitures vendues à la même période en 2018 affichant une baisse de -15,35%. En troisième place, la marque Audi a écoulé 1.155 voitures vendues fin juillet 2019 contre 1566 immatriculations enregistrées à fin juillet 2018.

On se référant aux chiffres communiqués par l'Aivam, les 10 marques les plus vendues en juillet 2019 au Maroc sont quasiment les mêmes du mois de juin. Les trois marques françaises Dacia, Renault et Peugeot sont à l'affiche.